



HELGARD HAUG

Mein Name ist Helgard Haug.
Ich bin Regisseurin und Autorin.
Ich bin in Süd-deutschland geboren.
In dem Jahr, als der erste Mensch den Mond betreten hat.
Jetzt wohne ich in Berlin.

Ich bin oft unterwegs.
Und zeige meine Stücke.
Oder mache neue Stücke.
An unterschiedlichen Orten.

Ich denke mich gern in andere Menschen hinein.
Und ich beobachte gern.
Eine ganz normale Straßen-kreuzung kann zu einem spannenden Theater-stück werden.

Ich spiele auch gern mit Worten.
Fragen finde ich besser als Antworten.
Ich finde es gut, wenn es kompliziert wird.
Es macht mir Spaß, etwas erfinden zu müssen.
Etwas falsch verstehen kann zu richtig guten Erkenntnissen führen.

Ich habe eine Gruppe gegründet vor über 20 Jahren:
Sie heißt „Rimini Protokoll“.
Ich arbeite sehr gern mit anderen Menschen zusammen.
Mit vielen von „Der kaukasische Kreide-kreis“ habe ich schon andere Stücke gemacht.
Mit ihnen zusammen-arbeiten ist für mich wie Magie.